

キノピー教室開催

12月18日㊤田保育所・武者越保育所、12月19日㊤向島保育所においてキノピー教室が開催されました。これは紙芝居をとおり、子どもたちに森や山の大切さ、森林の役割をわかりやすく伝え、また問いかけることで森林を

身近に感じてもらうため、毎年行われています。

園児たちは森林の役割についての紙芝居を鑑賞した後、紀の国森づくり大使である木の妖精キノピーと一緒に楽しく遊びました。



田保育所

武者越保育所

向島保育所

楽しい音楽会～クリスマスコンサート～を開催しました

12月25日㊤役場3階なぎホールにおいて、オペラ歌手の星野隆子さんらによるオペラコンサートが行われました。昨年同様に本格的なオペラ曲に加え、本年度は子どもも楽しめるポピュラーな曲も多数披露され、バリエーション豊かな曲目に会場は大いに盛り上がりました。



湯浅町「一気通貫」産直加工流通加速化センター 商品お披露目会

1月26日㊤栖原区にある湯浅町「一気通貫」産直加工流通加速化センターにて、工場内で製造されたジェラートや甘酒、フルーツリキュールの試食試飲を通じ、商品のお披露目会が行われました。

当日は約500名が来場され、大変賑わいました。



年末警戒を行いました！

湯浅町消防団による年末警戒が昨年の12月28日㊤29日㊤に行いました。

火災の未然防止を促すため、各分団が地域を巡回しました。29日には、湯浅町長も各分団の詰所を回り激励しました。



消防出初式を挙行了しました！

新春の恒例行事である消防出初式を1月3日㊤に挙行了しました。

防火防災の決意とともに、169名の団員が出動しました。

フィナーレには「一斉放水」を行い、町民の生命と財産を守る姿がうかがえました。



「人権の詩2019」知事賞(最優秀賞)・理事長賞(優秀賞)を受賞！

(公財)和歌山県人権啓発センター主催「人権の詩2019」において、2,598編の中から15編が入賞作品に選ばれました。

湯浅町からは、中学生の部において竹井愛美さん(湯浅中学校2年)が知事賞(最優秀賞)、権為樂人さん(湯浅中学校2年)が理

事長賞(優秀賞)を受賞しました。また、小学生の部で西田夕珠菜さん(湯浅小学校6年)が理事長賞(優秀賞)を受賞しました。

※人権の詩は、日々の生活のさまざまな出来事等を「人権」という視点で綴った作品です。



作品名「偽善者」/竹井 愛美さん

作品名「小さな勇氣」/権為 樂人さん

作品名「姉のつばやき」/西田 夕珠菜さん